

## El olímpico José Quiles dará nombre a una plaza del barrio de La Estación

27/07/2021



José Quiles ha participado en las Olimpiadas de Tokio.

José Quiles es el primer deportista masculino de Elda que acude a unas olimpiadas, y debido a su trayectoria contará con una plaza en el barrio donde reside su familia, La Estación. Concretamente la plaza se sitúa en la calle Maestro Granados, junto al Consultorio Auxiliar de la Avenida de Sax.

Rubén Alfaro, alcalde de Elda, ha afirmado que “con esta decisión queremos reconocer la brillante trayectoria y el palmarés de un deportista de nuestra ciudad que, por su juventud y calidad, está en disposición de acudir a las

siguientes Olimpiadas”.

El boxeador, nacido en 1997, ha participado en los Juegos Olímpicos de Tokio, y ya lleva varios premios a sus espaldas: Medalla de bronce en el Campeonato de Europa absoluto en 2017, del Campeonato de España absoluto en 2018 y la medalla de bronce en el Campeonato de Europa sub-22 en 2018. Tanto él como Isa Ortuño, la balonmanista que ya cuenta con una plaza en su honor, son grandes representantes del deporte de Elda que han participado en unas Olimpiadas.